

令和4年は、  
こんなことがありました



<b>1月</b> <b>飛驒高山</b> <b>事業開始</b> <p>子どもの一時預かりやSNSなどを活用した相談を実施するファミリーサポート事業を開始</p>	<b>4月</b> <b>年明け早々、オミクロン株による感染拡大(第6波)</b> <p>年明け早々、オミクロン株による感染拡大(第6波)</p>	<b>1月</b> <b>春の高山祭</b> <p>桜が満開に咲くなか、3年振りに通常開催</p>
<b>1日 暮らし案内人を委嘱</b> <p>移住に関する相談や支援を行う移住コーディネーターを委嘱</p>		

# 令和4年は、 こんなことが

**11日 飛驒高山にぎわい交流館  
[大政]のオープン**

**5月**

**11日 議長に水門義昭さん、副議長に谷村昭次さん**

市議会5月臨時会が開催され、議長と副議長を決定



**11～19日 茂住善邨書展**

**6月**

新元号「令和」の文字を書かれたことで有名な茂住善邨さんによる書の展覧会を開催



**30日 韓国安東市と友好交流促進意向書に署名**  
今後も文化遺産の保存や観光振興などの様々な交流を深めていくことを確認

**27日 松本高山ビッグブリッジスタート**  
高山市と松本市をつなぐ横断ルートをビッグブリッジと位置づけ、多彩で上質な体験と滞在ができる魅力的な観光ルートに磨き上げていく取り組みがスタート

SDGs(持続可能な開発目標)の取り組みを推進するための組織を設立

**16日 飛驒高山SDGsパートナーシップセンター設立**

3年振りの開催となり、全国から約2500人のランナーが参加

**12日 飛驒高山ウルトラマラソン**



**1日 JR東海新型車両「H C 85系」運行開始**

H C 85系の運行開始を祝い、高山駅ではセレモニーなどが行われ、沿線では保育園児たちは保育園児たちが横断幕でお出迎え



**1日 一般財団法人飛驒山脈ジオパーク推進協会設立**  
飛驒山脈の地形・地質遺産の保全を図るとともに、自然、観光の融合による自然体験プログラムの造成やプロモーションの活動の充実などを推進するために設立